

全校
かくれんぼ
大会
大成功!



このイベントは集会委員会が昼休みに全校で楽しむために開催しました。とてもたくさんの怡土っ子が集まり、大盛況でした。隠れる方も見つける方も笑顔いっぱいでした。
集会委員会のメンバーは、隠れる場所や人数、事故なく安全に遊べるきまりなど様々な課題を解決して当日に臨みました。これこそが主体的な学びだと私は思います。何よりこのイベントを開きたいと思っていたことが素晴らしいと思います。楽しい思い出をつくっていただき、ありがとうございました!

収穫



配達



今年のみまわり、2年生畑はブロッコリーが野鳥の被害に遭い、ほぼ全滅でしたが、大根は大豊作でした。全国的に野菜が高騰している中、怡土小は自然の恵みをいっぱい受けておいしいお野菜がたくさん収穫できています。とてもありがたいことですね。今年もしっかり買わせていただきました。ありがとうございます!



もうすぐ2年生になる怡土っ子達は、最後の仕上げを6年生とがんばってます。6年生のおかげでずいぶんたくましく成長しました! あと少しですが、1年生をよろしく願います。



**5年生も
がんばってます！**



井原保育園の年長さんたちが来校し、5年生と楽しい時間を過ごしました。給食の時間には、もってきたお弁当を開いて一緒に食べました。2回目の交流なので5年生も落ち着いて年長さんをエスコートすることができました。着々と最上級生の姿になりつつある5年生の今後がとても楽しみです！

**4年生も
がんばってます！**



4年生は、先月伊都文化会館で行われた小学校音楽会で歌った合唱曲を、全校児童に聴いてもらいました。昼休みの後でしたが多くの怡土っ子が体育館に集まり、4年生の歌声を楽しく聴くことができました。とてもよいお手本となった4年生が、4月から上級生として活躍する姿が楽しみです！

怡土校区生産者のみなさん

**給食記念週間
1/20～1/24**



超絶おいしい食材をつくっていただいている生産者のみなさんに感謝のお手紙をおくりました。校区で穫れる新鮮野菜を毎日食べられるのは、当たり前のことではありません。文字通り、有難いことです。感謝の気持ちでいっぱいです！

日	曜	3月	日	曜	令和7年度
6	木	職員研修のため全学年給食終了後下校 13:00	7	月	赴任式・始業式
7	金	委員会活動(4・5年)	8	火	給食開始(2～6年生)
13	木	6年生修了式(1・2・3・6年は給食後下校) 4・5年生は卒業証書授与式準備	10	木	入学式(新1年・6年生)
14	金	卒業証書授与式(5・6年) 1～4年生はお休み	14	月	家庭訪問(家の確認のみ)～16日(水)
24	月	修了式	16	水	給食開始(1年生)
			17	木	全国学力・学習状況調査(6年生)
			25	金	学習参観(5校時1～3年 6校時4～6年) 終了後、保護者引き渡し訓練